

zu TOP

Mainz, 18.05.2021

Anfrage 0805/2021 zur Sitzung am 30.06.2021

Nutzung Reizgaspistolen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Vor einiger Zeit hat der Vollzugsdienst des Ordnungsamts auf Reizgaspistolen umgestellt, diese Ausrüstungsänderung wurde mit einem höheren Selbstschutz der Mitarbeitenden begründet. Vor allem die optische Wirkung eines pistolenförmigen Ausrüstungsgegenstands führte zu öffentlicher Kritik, auch die Ausstoßgeschwindigkeit und Reichweite, die sich deutlich von dem bis dahin gebräuchlichen Pfefferspray unterscheiden, wurden thematisiert. Nachdem dieser Teil der Ausrüstung nun seit einiger Zeit im Gebrauch ist

fragen wir die Verwaltung

1. Wie und wie oft werden die Mitarbeiter des Ordnungsamtes für den Einsatz von Reizgaspistolen geschult?
2. Wie oft und wann wurden von Seiten des Ordnungsamtes Reizgaspistolen seit ihrer Einführung eingesetzt oder mit ihrem Einsatz gedroht (bitte als Tabelle aufführen)?
3. Wie viele Verletzte gab es bisher durch den Einsatz von Reizgaspistolen (Bitte Einsätze mit Datum als Tabelle aufführen)?
4. Welche rechtlichen Folgen hatten die jeweiligen Einsätze von Reizgaspistolen?

Fabian Ehmann
(Mitglied des Stadtrats)